



Sepultados restos de Alberto Baltra

A las 15.30 horas de ayer fueron sepultados en el Cementerio General, los restos del connotado hombre público Alberto Baltra Cortés quien falleció repetidamente el lunes pasado de un ataque al corazón en momentos que paseaba cerca de su residencia.

Luego de una misa efectuada en su domicilio el cortejo se dirigió al camposanto en donde se ofició un responso privado por el eterno descanso de su alma.

CONDOLENCIAS DE S.E.

Por su parte el Presidente de la República, General Augusto Pinochet Ugarte, envió una nota de condolencias a la viuda del destacado hombre público, con motivo del sensible fallecimiento de su esposo.

En la carta el Mandatario le hace llegar a la señora Olgufa sus sinceras y sentidas expresiones de pesar.

"Ante tan triste circunstancia, dice el texto al referirse al deceso de Baltra, hago llegar a usted y a su distinguida familia, a nombre de mi esposa y mío en particular nuestras sinceras y muy sentidas condolencias de

Sepultados restos de Alberto Baltra. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sepultados restos de Alberto Baltra. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)